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榜样力量

一鸣教育集团董事长 张四茹

孩子成功就是我们成功

从涉足出国留学行业，到目前拥有自己
的移民公司、语言机构、国际班，二十年来，
一鸣的发展并非顺风顺水。但无论市场如
何变化，张四茹的梦想从未改变过，那就是
帮助更多的孩子和家长，使他们从一鸣走出
国门，收获成功。

在梦想的支撑下，她秉承“一切为了孩子”
的服务宗旨，在行业内首创“放心留学”的企业
理念，并围绕这一理念，在国内率先推出了“语
言培训、签证办理、国外后续服务”三位一体的

“一站式”服务模式，坚持把后续服务列为公司
整体服务工作的重中之重。

在梦想的支撑下，无论市场需求如何，她
坚持“三不送”原则。即，不规范的学校不送、
不安全的国家不送、没有发展空间的地区不
送。对每一个孩子、家长负责。

在梦想的支撑下，她要求每一位员工不仅
要做孩子的亲人，更要做孩子的导师。帮助每
一个孩子制定详细的出国规划，使孩子尽可能
把困难留在国内，做好出国前的一切准备。

在张四茹的坚持下，在全体员工的努力
下，公司连年保持高签证率，连续获得河南省
教育厅、公安厅联合授予的“河南优秀留学中
介机构”称号，每年输送学员六七百人。

寄语：晚报是朋友，
更是合作伙伴，希望借
助晚报，帮助更多的学
生和家长！

市场在变，梦想从未改变

孩子的成功，就是我们的成功
“孩子的成功就是我们的成功。”在不同的

场合，张四茹曾多次强调过。
对于成功的理解，很多人的解释是：“把孩子

送出去就成功了”。对此，她有不同的解释。“作
为一家留学公司，把孩子送出去并不叫成功，因
为那本身就是你的本职工作。如果能把孩子送
出去，使孩子读完想要读的书，拿到全部的学历，
找到自己的前途，那才是真正的成功。”

张四茹说，公司每送走一批孩子，她都会
给孩子和家长讲“留学的风险”，哪怕只有一个
人也讲，其目的就是让每一个家长和孩子在出

国前对有可能面临的风险有所了解，使大家提
前做好准备，明明白白留学，成功留学。

“业务更加精专，服务更加透彻。”对于一鸣的
未来，张四菇这样描绘道。在未来的一段时间，
公司可能不会扩大自己的业务链条，而会在本身
的业务和服务上狠下功夫。一方面吸引更加精
强的国外项目；另一方面提供更好的出国服务。

“无论市场如何变换，我们将保持本色，岿
然不动，给更多的河南学习提供更加个性化的
出国服务。”张四茹说，而这也是她一直坚持的
梦想所在。

在张四茹看来，每
一个人的梦想都是不
一样的。就像孩子渴
望自由成长、父母希
望孩子健康、人民希
望国家强大一样，梦
想不仅是一种追求，更
是一种期许和愿景。

她的梦想一直和
教育相关，在她一手构
建的留学王国内，她希
望帮助更多的孩子和
家长，使他们从一鸣走
出国门，收获成功。“孩
子的成功就是我们的
成功。”

郑州晚报记者 吴幸歌


